

DRA. MAY CHOMALI GARIB

Médica cirujana, especialista en Salud Pública de la Universidad de Chile, Magíster en Epidemiología y Diplomada en Administración de Servicios de Salud

Dra. May Chomali Garib, médico cirujano, especialista en Salud Pública de la Universidad de Chile, Magíster en Epidemiología y Diplomada en Administración de Servicios de Salud está ligada a Clínica las Condes desde hace más de 10 años y de manera permanente, en todo el ejercicio de su profesión, a la búsqueda y desarrollo de políticas de gestión y administración en salud y seguridad hospitalaria.

Desde su rol de Directora de Servicios Médicos en Clínica Las Condes, su quehacer ha apuntado a la creación, mantención y cumplimiento de las políticas de calidad para los pacientes. Se le atribuye a su gestión la creación del PADE - “Programa de Actualización y Desarrollo para Ejecutivos en la Alta Dirección de Clínicas y Hospitales”, el primer y único programa de post título en Chile orientado a la formación y desarrollo de competencias para profesionales de la salud, el que se realiza en conjunto con la Escuela de Salud Pública de la Universidad de Chile desde el año 2007 a la fecha.

El 2007, lideró para todo CLC el proceso de acreditación internacional de CLC, por Joint Commission International, convirtiendo a Clínica Las Condes en la primera institución de salud del país que logra acreditarse internacionalmente. Tres años más tardes, lideró los trabajos de re-certificación, volviendo a convertir a Clínica Las Condes en la primera del país en lograr la re-acreditación internacional. A la fecha, cuenta con dos re-acreditaciones y la acreditación individual de cada nuevo edificio incorporado a la infraestructura hospitalaria desde el 2007.

A nivel nacional, lideró el proceso de acreditación y re-acreditación nacional, tercer hospital en Chile en lograrlo. A nivel de Ministerio de Salud ha integrado varios comités asesores, entre ellos el “Comité para la creación de los estándares nacionales de acreditación”, el “Comité de enfrentamiento de la influenza H1N1”, y el “Comité para la Definición de los Objetivos Sanitarios de la década 2011-2020”, entre otros.

Su trabajo se ha orientado a la búsqueda permanente por mejoras en la calidad en la entrega de los cuidados de la salud, lo que le ha permitido asesorar también a muchos hospitales del país en los procesos de acreditación nacional y presentar su experiencia a nivel internacional.

En el ámbito docente, ha tenido un variado y nutrido desarrollo. Dirige el “Diplomado de Calidad una mirada práctica y multidisciplinaria” que creó en el marco del convenio de la Universidad de Chile con Clínica Las Condes. Ha sido docente en el “Magíster de Derechos en Salud” y “Magíster de Gestión en Salud” de la Universidad de los Andes, entre otros.